

Forum sur la santé sexuelle sur le campus tarbais

Le Service Interuniversitaire de Médecine Préventive et de Promotion de la Santé (SIMPPS), en collaboration avec l'ENIT, l'IUT, l'INSPE et le CROUS de Toulouse avec le soutien de l'ARS, ont organisé pour la deuxième année le Forum de la Santé Sexuelle à destination de tous les étudiants de Tarbes dans les locaux du CROUS de Tarbes.

Le CEGIDD, la CPAM 65, l'équipe du SIMPPS complétée par un médecin sexologue, des Etudiants Relais Santé et l'association Zéro Waste étaient mobilisés pour l'occasion. L'objectif de ce Forum était de favoriser pour chaque étudiant des échanges directs avec différents experts sur l'orientation sexuelle, le consentement, la contraception, le plaisir, ou encore les

risques liés aux relations intimes... Sujets toujours tabous, mais néanmoins très importants à l'entrée dans la vie adulte.

Le CEGIDD a proposé un dépistage rapide, gratuit et confidentiel (VIH, hépatites B et C) : un autre moment privilégié pour transmettre informations et conseils de

prévention.

Cette année, l'accent a été mis sur la précarité menstruelle. Plus d'une centaine de protections menstruelles biologiques, recyclables, préservatifs ont été distribués auprès des étudiants qui ont pu, en outre, solliciter la CPAM des aides financières liées à l'hygiène.



Lors d'un échange autour des questions sur la santé sexuelle. / DR

